

班旗の引継ぎを行いました



3月14日（火）の一斉下校の際に、登校班長の引継ぎを行いました。
 学校生活の中で、いろいろな危険が想定されますが、特に、毎日の登下校は、大きな事件や事故につながる一番心配なところです。その登下校において、登校班の班長副班長をはじめ、高学年がいつも安全を意識しながら下級生のお世話をしてくれました。

4月・5月は、新1年生を迎え、1年生の歩く速さに合わせながら優しく登校する姿に感心しました。時には、絵の具セットや手さげ袋等、下級生の荷物を持ってあげる場面もありました。とても優しい姿です。

道路の歩き方や横断歩道の渡り方等も、安全面によく気を配っていました。そして、毎日地域で平荘っ子を見守ってくださっている方々へも、率先して気持ちの良いあいさつができました。下級生のよいお手本となりました。

6年生は、もうすぐ卒業です。そこで、令和5年度の新班長を決定し、班旗の引継ぎを行いました。



6年生の班長の中には、小学校2年生から5年間も班長を務めた人もいました。長い間、班員の安全に気をつけながら班長の役目を果たしました。本当によく頑張っています。

班長さん、副班長さん、晴れの日も雨の日も、どんな天気の時でも、毎日班員の安全を第一に考えながら登校班のお世話をしてくれました。ありがとうございました。



これから頑張ってください。

今までお世話になりました。ありがとうございました。



先程、班旗の引継ぎ式を行いました。今、班旗を持つと、どうでしょうか？そんなに重くないと思います。しかし、この班旗が、日が経つにつれてどんどん重く感じてきます。

班旗の色は、オレンジ色（黄色）の地に黒で学校の記号が記されています。このデザインにも意味があるのです。遠くからでも、小学生が通行していることを知らせているのです。目立つ配色になっています。班長は、この学校の記号が見えるように班旗を広げて使いましょう。この班旗が班員の命を守ることにになります。

小一小連携（5年生）

3月15日（水）に、5年生が、上荘小学校の5年生とリモートで交流学习を行いました。今回は、上荘小学校の5年生が発信者です。本校の5年生は受け手です。『SDGs』をテーマにした発表でした。



本校の5年生は、上荘小学校の5年生の発表を聞いた後、質問をしたり感想を伝えたりしました。

「聞く」から「聴く」へ 「きくこと」のレベルアップを目指して！

子どもたちに意識してほしいことがあります。発信者からのメッセージはもちろん、発信者がこの発表のためにどれだけの時間を費やして準備してきたのか、聞き手に分かりやすく伝えるためにどんな努力（工夫）をしているのか等、発信者の準備や思いも意識して発表を聴くことで、学ぶ深さも変わってきます。学習に対する真剣さも変わってきます。

『聞く』から『聴く』へ、さらにレベルアップしてほしいです。

発表者は、自分の発表を聞き手が真剣に聴いてくれるとうれしいですね。
特に、自分の発表に聞き手が反応してくれると大変うれしいですね。

集中して取り組んでいます

5年生の書写の学習です。集中して臨めています。



課題が終わった人から、自主練習をしました。どの子も熱心に取り組めました。

